

VALORACIÓN DE OBERENA

Desde Oberena queremos agradecer a la Asociación Navarra de Pickleball que hayan mostrado este novedoso deporte a nuestros socios. La organización del evento ha sido excelente y nuestros socios nos han trasladado su agradecimiento por haber podido disfrutar de una jornada como la que celebramos ayer con aforo completo. Se trata de un deporte divertido que sin duda va a tener una gran recorrido en nuestra Comunidad. Seguiremos dándolo a conocer entre nuestros socios.



Pamplona, 17 de junio de 2022

Joaquín Echenique
Gerente

www.oberena.org

VALORACIÓN DE OBERENA